
 

第１回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和 3年 5月 19日（水） 

13時 30分～14時 30分 

会場：大宮ソニックシティ 

   市民ホール 401・402 

支部長 荒川 大輔 ○ 副支部長 原島 好朗 ○ 山口恵美子 ○ 中嶋 禎 △      

総 吉澤 澄子 ○ 原口 浩二 ○ 髙柳 祥絵 ○ 楠原 正和 ○   

経 町田 典昭 ○ 齊藤 竜造 ○ 望月 厚子 ○     

事 武智 正和 ○ 和泉 紀子 〇 柴田 惠美 ○ 堀米 整 ○   

厚 及川 浩一郎 ○ 木本 潤 ○ 根津 盛紀 ○ 前田 三香 〇   

広 服部 明美 〇 細沼 朱美 ○ 大杉 知也 × 伊佐 由美子 ○   

業 渡部 光広 ○ 柳生 英珠 〇 浜 浩子 〇 藤井 まさみ ○   

監事 水出 祐子 ○ 渡辺 佳哉 〇   

顧問 石倉 正仁 × 鈴木 正剛 ○     

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1． 令和 3年 7月 事業計画（広報部）シャロームおおみや第 47号発行 

2． 令和 3年 7月 事業計画（広報部）大宮支部開業社労士名簿作成・行政等への設置（案内あり） 

3． その他 

 

報告事項等概要 

1. 支部長より 5月 7日の総会で新役員が決まり、すべての議案が承認された。理事には感謝を申し上げたい。

また、初めての理事会をしっかりと審議して今後につなげたいと挨拶があった。 

 

2. 県会報告 

県会広報委員長から埼玉会より埼玉県社会保険労務士会諸規程集が送付されたと報告があった。石倉会長が

掲げる誇り高き社労士として人を大切にする社会の実現に向けて日々の業務に携わってもらいたいと発言

があり、組織図において一部記載が欠落するというミスがあったため、今後差し替えが配布されると報告が

あった。 

 

3. 各種報告 

特になし。 

 

4. 事務局・各部報告  

 

事務局 コロナ禍のリスク軽減のため、事務局に 5万円ぐらいの空気清浄機を購入することになった。 

経理部 なし 

事業部 年度更新の協力員は資料を事業部理事に提出してもらいたい。 

厚生部 なし 

広報部 なし 

業務開発部 なし 

総務部 定例会開催予定日が変更になっているので確認してもらいたい。理事会に欠席する場合は FAXか 

    PDFで事務局に送ってもらいたい。本日検温係は経理部と厚生部から出してもらいたい。 

 

5. 次回理事会 

日時：令和 3年 6月 16日（水）13:30～ 

会場：大宮ソニックシティ市民ホール 401・402 

 

※定例会・理事会開催日程 

・6/16（水）、7/15（木）、8/19（木）、9/15（水）、10/11（月）、11/10（水） 

 7月、8月は理事会のみ（18:00～） 

 

 



協議・審議事項概要 

 
1． 事業計画（広報部）シャロームおおみや第 47号発行事業計画（広報部） 

 

広報部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、参加見込み人数、協議の要点、予算

額の説明があった。説明後、支部長から法人会にも配布してもらえると良いのではないかと提案があった。そ

の他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、本事業計画書は承認された。 

 

2． 事業計画（広報部）大宮支部開業社労士名簿作成・行政等への設置（案内あり） 

 

広報部長より事業計画書に沿って、事業の名称、実施日時、事業の目的、事業内容、参加見込み人数、協議の

要点、予算額の説明があった。支部長よりこの開業社労士名簿は 2年かけて配るものであり、配布場所にはで

きるだけ、名簿がなくならないように気を付けてもらいたいと要望があった。その他、役員から意見や要望が

出なかったため審議の結果、本事業計画書は承認された。 

 

3. その他 

 

その他の協議事項はなかった。 

 

報告書確認者 

 

 

 

報告書作成人 

 

総務部 原口浩二 

 


